

Presstext "celtic classical guitar"

Das Erlernen der irischen Rahmentrommel Bodhrán war der Ursprung von Hilke Billerbecks Liebe zur traditionellen Musik Irlands. Die Hamburger Musikerin reist regelmäßig mit ihrer Gitarre, Bodhrán und Tanzschuhen auf die Insel, die mittlerweile zu ihrer zweiten Heimat geworden ist.

Die Begegnungen mit liebevollen Menschen, besonderen Orten und unvergesslichen Erlebnissen inspirieren sie zu Arrangements von traditionellen Slow Airs und Tunes für Gitarre solo oder für ihr Duo celtic classical music mit der Flötistin Julia Wetzel-Kagelmann.

Neben der Gitarre begleitet die vielseitige Musikerin die Instrumentalmelodien und Songs auch mit der irischen Rahmentrommel Bodhrán.

Sie hat mittlerweile 2 CD veröffentlicht.

Weitere Informationen unter: www.hilke-billerbeck.de